

# Protokoll der Sitzung der Fachschaftsvollversammlung der Freien Fachschaft Philosophie am 26.02.2026

**Beginn:** 18:56 Uhr  
**Ort:** Raum 117, Philosophisches Seminar  
**Sitzungsleitung:** Axel, Rico  
**Protokoll:** Stefan (einstimmig bestimmt)



**Anwesenheitsliste:** Stefan, Rico (FSR), Axel (FSR), Malika, Ben, Ida (Gast), Simon

**Die Sitzung stellte fest, dass sie satzungsgemäß beschlussfähig ist.**

## Tagesordnung:

|                                                   |          |
|---------------------------------------------------|----------|
| <b>TOP 1: Begrüßung und Eröffnung der Sitzung</b> | <b>2</b> |
| <b>TOP 2: Finanzen</b>                            | <b>2</b> |
| Wahl Finanzer:                                    | 2        |
| Diverse Bemerkungen                               | 2        |
| <b>TOP 3: QSM</b>                                 | <b>2</b> |
| <b>TOP 4: Berichte</b>                            | <b>2</b> |
| Gremien                                           | 2        |
| AK Awareness                                      | 2        |
| <b>TOP 5: Mails etc.</b>                          | <b>3</b> |
| Nachricht von Benedikt                            | 3        |
| Nachricht an Briesen/Mantel                       | 3        |
| <b>TOP 6: ToDo's VL-freie Zeit</b>                | <b>3</b> |

## To-Dos und Verantwortliche:

| Person | Frist | Aufgabe |
|--------|-------|---------|
|        |       |         |

## TOP 1: Begrüßung und Eröffnung der Sitzung

Die Sitzung wurde um 18:56 Uhr eröffnet.

## TOP 2: Finanzen

Wahl Finanzer:

- Axel findet es immer noch ein wenig unfair, da Vincent und Fernando sich auch aufstellen lassen wollten. Fernando ist aktuell im Urlaub.
- Die Wahl wird verschoben, bis alle, die sich aufstellen wollen, anwesend sind. Stefan hat auch Interesse, sich als Finanzer aufstellen zu lassen.
- Da einige kandidieren, würde Simon sein Amt ab Sommer abgeben, es ergibt aber schon noch Sinn, wenn Simon weiterhin eingetragen bleibt.

Diverse Bemerkungen

- Rico hat Simon nicht die redaktionelle Änderung für den Rücklagenantrag gesendet. Rico geht noch zum StuRa mit Simon, um die aktuelle Finanzlage zu prüfen.
- Das Meet&Eat Team hat sich letzte Woche fürs nächste Semester und die Planung von diesem getroffen, man kann nur Geld erhalten, wenn man Leute von außerhalb einlädt. Wenn man Leute von hier einlädt, ist die Frage, ob die Fachschaft dies zahlen kann. Unter externer Verpflegung hat man nicht so viel Geld für den AK Awareness eingeplant, da dies ja auch vor Allem von der Idee für das Awareness Kit war und Kirsten hat gemeint, dass wir dies über einen anderen Punkt finanzieren sollen.
- Die Fachschaft kann für das nächste Semester die Verpflegung beim Meet & Eat für internes Personal übernehmen, darüber hinaus schauen wir, ob die Awareness HiWi Person Mittel finden kann, um solche Finanzierungen zu übernehmen.
- Die Frage ist, ob man noch Geld aufwenden kann, um größere Poster für Ansprechpartner\*innen zu drucken.

## TOP 3: QSM

- Wir haben auf unsere HiWi Stellen Ausschreibungen (Ring-Vorlesung) bisher 3 Rückmeldungen bekommen. Bei beiden Stellen werden wir bestimmt noch Rückmeldungen bekommen, da die Ausschreibungen noch eine Zeit lang laufen.

## TOP 4: Berichte

Gremien

- Nicht-öffentlich

AK Awareness

- Zu berichten gibt es nicht sonderlich viel, wir haben eine Struktur für ein Dokument des Awareness-Konzepts aufgesetzt, das intern für Awareness-Personen gemacht werden soll, damit man weiß, was es im AK Awareness zu tun gibt. Da geht es um unsere Grundsätze und Zielsetzungen, einen Leitfaden und genaueres wird es zum Anfang des nächsten Semesters vermutlich geben.
- Es wird für die Besprechung des fertigen Textes vermutlich ein weiteres Treffen geben.

## TOP 5: Mails etc.

### Nachricht von Benedikt

- Benedikt hat uns heute eine Mail geschrieben. Er ist Referent für Studium und Lehre der Medizin Mannheim. Er hat gefragt, ob es in unserer Fachschaft jemanden gibt, der sich privat mit ihm dazu austauschen will. Über begriffliches und theoretisches Vokabular, um den Kulturwandel fassen zu können, kann man sich gerne mit ihm austauschen, besonders wenn man sich bereits damit auseinandergesetzt hat.

### Nachricht an Briesen/Mantel

- Die angepasste Mail, welche im Plenum diskutiert wurde, wird an Herr Professor Briesen versandt werden.

## TOP 6: ToDo's VL-freie Zeit

(vertagt)

**Die Sitzung wurde um 19:59 Uhr geschlossen.**